



飯塚市議会議員

えぐち徹 活動報告！

情報発信第 61 号 2021 年春

〒820-0001 飯塚市鰐田 2525-159

TEL & FAX 0948-24-9196



新型コロナ対策、再確認を！

新型コロナウィルスの影響で、生活が一変して 1 年。改めて、それぞれのできる対策を再確認して、万全の備えを行うとともに、生活・仕事についても備えをしたいものです。

感染防止は基本の徹底から！

昨年秋に市から配られたガイドブックにも、「①マスクをつけよう ②手洗いの徹底 ③三大リスク対策を」とあります。

基本をしっかりと守ることがご自分や家族を守ることにつながります。十分ご注意ください。

手洗い後のアルコール消毒？

石けんによる手洗いで十分です。アルコールなど手指消毒剤の使用は、石けんやハンドソープでの手洗いが出来ない時の代替手段としてください。

マスク問題。運動不足とストレスに注意！

散歩や運動など屋外で人との距離があるときはマスクはしなくてもOKです。また小さなお子さんや障がいのあるお子さんはマスクによる事故もあり得ます。マスクをしていてもご理解をお願いします。マスク警察にならないよう、心したいものですね。

お店選びはしっかり！

福岡県では、感染防止対策を行っているお店などに感染防止宣言ステッカーを張っていただく活動をしています。県のホームページからは、ステッカーを貼っているお店などが検索できます。お店選びの際などに、ご利用してみませんか？



出典：飯塚市感染防止ガイドブック



レース場に36億？

穂波庁舎をキッザニアっぽく？

裏面へ→

令和 3 年度・飯塚市新型コロナ感染症関連予算

令和 3 年度の当初予算は 756 億円（昨年比 9.6% 増）と過去最大。

その中から新型コロナウィルス感染症対策の主要な項目をお伝えします。

（金額は 100 万単位で四捨五入・金額の大きな順です）

地域活性化応援券発行

13 億 3000 万円

市内店舗で使える 1 万 2 千円相当の応援券を 1 万円で発行。
10 万部（紙券 7 万部、電子券 3 万部）発行、計 12 億円分。

ワクチン接種

5 億 7400 万円

新型コロナワイルスワクチン接種にかかる経費
予防接種委託料、集団接種会場設営等委託料等

飲食店応援券発行

5 億 3300 万円

市内飲食店で使える 1 万 2 千円相当の応援券を 1 万円で発行。
4 万部（紙券）発行、計 4 億 8 千万円分。

事業継続応援貸付

4 億 2800 万円

令和 2 年度に貸付が決定した事業継続応援資金に関する経費
利子補給金・信用保証料補助金・預託金等

公共事業の前倒し

2 億 2400 万円

公共工事の前倒しによる地域経済対策を実施するもの
農業施設・道路・橋・河川維持・公園・住宅管理等

再就職応援事業

5000 万円

解雇や収入源となった市民・学生を市等の業務に従事してもらうことで支援する経費
求職者・大学生 計 80 人分

IT導入等応援補助

3400 万円

市内中小企業者が IT 導入補助金等の国県の補助事業を活用した際の事業者負担分の 1/2 を補助するもの

乳幼児健診(個別健診)

3200 万円

コロナ対策として集団健診ではなく個別健診で実施するもの
※健診時期（4ヶ月児、8ヶ月児、1歳6ヶ月児、3歳児）

私立保育所等補助金

2400 万円

私立保育園・私立認定こども園・幼稚園等が行うコロナ対策経費に対し補助するもの
備品・消耗品等

スクールサポートスタッフ

2600 万円

教職員の負担軽減のため、コロナ対策の消毒作業などをを行うスクールサポートスタッフを小中学校各 1 名を雇用するもの

無料低額診療事業補助

1000 万円

生活困窮者が利用しやすい無料定額診療を行っている済生会飯塚嘉穂病院に対し、その継続を支援するための経費

キャッシュレス推進補助

900 万円

キャッシュレスに取り組む市内事業者への支援
補助上限 5 万円（補助率 10/10） 178 店舗想定

事業継続相談

600 万円

事業者が直面している事業継続等の課題を解消するための専門家（中小企業診断士等）を派遣する経費

新型コロナウィルスに関する情報を探しています。こんな事に困っている！こうして欲しい等の情報がありましたらお教え下さい。頂いた情報は議会の議論に反映させたり行政に届けたりさせて頂きます。

電話・ファックス 24-9196（留守番電話です。了解ください）

メール info@eguchi-tohru.com ツイッターなど SNS でも結構です。



「飯塚のこと、政治のことを身近に感じてほしい」と思いメールマガジン「えぐマガ」(不定期)を配信しています。中央のQRコードもしくはパソコンや携帯から「メルマガ希望」とメールください。お名前はなくてもOK!また、市政への不満・要望・提案など、あなたのご意見をお聞かせください。宛先は info@eguchi-tohru.com。皆様からの声を議会質問や提案として市政に反映させていきます。

(一般会計)
[オートレースの貢献]

飯塚オートは開設されました。昭和32年以降、平成9年までの長きにわたり、その成果とも言えます。

学校の建替えはその黒字分を市の財布

レース場メインスタンド36億円?

3年度予算にオートレース場のメインスタンドの建替えの予算が上がっています。

※メインスタンド整備工事:総額36億300万円
令和3年度から7年度にかけてメインスタンドの建替えを行うもの



オートレースや競馬、競輪、ボートレースなどの公営競技はもともと自治体の財源のために作られた制度です。しかし、近年は赤字続きで、累積赤字は平成26年度末には、17億9200万円まで膨らみました。

その後、運営を民間委託するなどして黒字に転換、累積赤字は令和元年度末13億1900万円まで減っていますが、市の財布への繰入は20年以上あっていません。

メインスタンドの建替えが市の財政に寄与する=お金を産むモノであればOK!そうでなければNO!という判断になるかと思います。

着工前には、契約議案が上がってきます。そのときに本当にゴーサインを出せるかどうか、しっかり審議しなくてはなりません。

穂波庁舎改修してキッザニア?

穂波庁舎の3階を改装して7つのブースを設置、それぞれのブースには協力企業が出店、本物の街(小規模)を再現した中で、企業ボランティア(社員)、保護者ボランティア等の指導の下、人と社会のかかわりを学ぶ「スチューデントシティ学習」、また、生活に必要とされるお金について、大人の立場で様々な事業所から情報を得て生活設計を体験する「ファイナンスパーク学習」を実施するという事業が始まります。

全国で同じような事業をやっているのは品川区・京都市・仙台市・いわき市の4つ。

→ 「スチューデントシティ」「ファイナンスパーク」で検索できます

最初に予算資料見た時には、キッザニアのようなものなのかな~と思いましたが、他方で税金の無駄遣いと指摘され閉館した私のしごと館も思い出てしまい心配に。市長や教育長の話を聞いて非常に興味深い事業ではありますが、学校現場との協議や協力企業の募集はこれからだったり、学校に講師を招いてやれる事業ではないのか、福岡にできるキッザニアに行くことで代えられるのではないかなどの検討不足があり、不安が残ります。皆さんはどう考えますか?

メルマガ登録↓



docomo



au &
Softbank



友だち追加



twitter



facebook

STOP児童虐待!3児死亡事件の徹底検証を!

2月末に起きた3児の死亡事件。最初の報道では1児が死亡しているのが見つかり、2児の行方が不明。続いて2児の死亡が報道されるという、本当に驚き、愕然とする事件となりました。

なんとか、救える命だったのではないかと、悔しい思いでなりません。

市は100回以上電話や訪問などを行っていた、警察も児童相談所も状況は把握していたようですが、それなのになぜ?

このような事件を二度と起こさないようにしっかりと検証が必要です。

3月議会の一般質問で、児童相談所の経験者、弁護士、医師などをメンバーとした第三者機関を立ち上げ、徹底した調査検証をすぐに始めるべきと求めました。

また、弁護士や社会福祉士といった専門職の採用、生活が厳しい家庭に食料を届けながら支援につなげる子ども宅食といった事業の開始も提案しています。

出前講座&市民相談やります!!

地域での困りごとや市政への苦情、その他市民相談をいつでも受け付けています。また「これどうなっているの」といった質問でもOK!
時間さえ合えばお一人でも伺いますので、ご自宅や近所の公民館にお気軽に呼びください♪
【連絡先】

電話・ファックスは 0948-24-9196 から。
メール・LINEでも受け付けます!



~えぐち徹のプロフィール~ & アクセス

- 昭和41年(1966年)1月23日飯塚市柏の森生まれ 55歳
- 立岩小・飯塚一中・嘉穂高・横浜国立大学教育学部を卒業
- 平成4年より飯塚市役所勤務。教育委員会生涯学習課・総務部庶務課・会計課勤務を経て平成12年2月退職。
- 平成12年4月より飯塚市議会議員(6期目)
- 協働環境委員会
- ふくおか県央環境広域施設組合議員他
- 政党:無所属



えぐち徹 検索

<http://www.eguchi-tohru.com> mail : info@eguchi-tohru.com

【児童虐待増加とまらず】コロナの中、生活が厳しくなったりストレスがたまったりしたこともあるのでしょうか。児童虐待がとまりません。児童虐待の相談件数は増える一方です。無理心中も児童虐待です。同僚議員とともに提案した「飯塚市の子どもをみんなで守る条例」がスタートして約2年。「子どもをみんなで守る」取り組みを加速しなくてはなりません。

[サポート募集!]

不定期に発行している活動報告は、新聞折込や、応援して頂ける方々のご協力で皆様へお届けしています。「近所だったら配つてあげるよ」「店に置いてあげる」という方、ぜひ江口までご連絡ください。政策サポートも募集中です!